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L’ECHO  
LANDRYGEOT 

 
Actualités communales 
 
Les réunions du Conseil Municipal :  
Le compte rendu de la réunion du 25 septembre 2023 est actuellement affiché à la Mairie.  
Les séances du conseil municipal sont publiques et vous pouvez y assister librement.  
 

Le travail du conseil 
 

 5 juillet : conseil communautaire COVA à Aime 

 6 juillet : inauguration des plaques sur lesquelles est inscrit le nom de l'école ainsi que la devise "liberté, égalité, frater-
nité. Ce sont les enfants de l'école qui ont choisi ce nom "les hirondelles" car tous les ans, des hirondelles viennent 
nicher sous le préau de l'école. Les CM2 ont reçu leur cadeau de départ autour du pot de l'amitié. Bonne route à eux ! 

 13 juillet : comité de suivi Vanoise express : cette année, nous fêterons les 20 ans de paradiski. Regardez le site de 
l'office du tourisme pour vous tenir au courant des différents évènements qui seront proposés. 

 17 juillet : commission d'urbanisme 

 31 juillet : conseil communautaire COVA 

 1er août : passage du jury départemental pour les villages fleuris : nous avons toujours beaucoup de succès avec 
notre village fleuri. 

 10 août : réunion du CODIR de l'OT : ce CODIR comprend les deux maires de Peisey et de Landry, les deux adjointes 
au tourisme, le président de l'office de tourisme et la directrice de l'OT. Nous débattons sur les actions de l'office du 
tourisme et sur le développement et l'animation de notre belle station de ski. 

 16 août : réunion estivale des résidents secondaires : les résidents secondaires sont tenus au courant des évène-
ments qui ont lieu sur la station été comme hiver et des évolutions de la station en terme d'aménagement, de cons-
truction... 

 17 août : commission urbanisme 

 23 août : réunion avec les associations utilisatrices des salles communales 

 28 août : bureau communautaire COVA 

 29 août : Bureau SCOT Tarentaise Vanoise 

 6 septembre : conseil communautaire COVA 

 9 septembre : inauguration du stade de la Maladière : si vous n'avez pas encore vu cette réalisation, faites un tour là-
bas. Ce stade est pour toute la communauté de commune et il ajoute un grand plus à nos structures sportives. 

 13 septembre : CA de l'office du tourisme. Les sujets suivants ont été traités : vote des tarifs des insertions publici-
taires dans les éditions de l'OT, validation des nouvelles adhésions, point sur le personnel, les prochaines actions de 
communication, pré bilan de l'été, les 20 ans de Paradiski, comptes rendus des dernières commissions, prochaines 
dates des commissions. 

 18 septembre : bureau municipal. Lors de ce bureau municipal, les conseillers municipaux font le point sur les actions 
en cours et s'informent. 

 21 septembre : réunion navettes : nous faisons un bilan des navettes de cet été et nous organisons les navettes pour 
la saison d'hiver 

 21 septembre : conseil syndical de l'AFU 

 23 septembre : comité syndical de l'APTV 

 26 septembre : commission urbanisme 

 26 septembre : bureau SCOT Tarentaise Vanoise 
 
 

 OCTOBRE 2023 – n°26 

La prochaine réunion du 

conseil municipal a lieu le  

lundi 30 octobre à 

19H30  
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Le personnel de la mairie 

 

Si vous êtes passés en mairie, vous avez du remarquer quelques changements. En effet, Ghislaine et Monique ont pris 

leur retraite et sont remplacées par Julie et Fabienne. Elles ont pu pendant un mois, se mettre au point en travaillant en-

semble ce qui a permis une adaptation parfaite et sans heurts pour les usagers.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ghislaine et Monique ont eu le cœur gros de quitter leur poste après tant d'années de travail. Elles ont eu la gentillesse 

d'inviter à un grand pot de départ tous les conseillers et employés communaux ainsi que leur familles. De beaux hom-

mages leur ont été rendus en discours et en chanson. Nous leur souhaitons de profiter au maximum de leur retraite ! 

 

ECHOLE 
 

Et voilà, l'école a repris pour nos enfants ! La rentrée s'est bien déroulée. Le projet d'école est en place et se déroulera 

tout au long de l'année. Ce projet tourne autour du thème "nature et oiseaux". Cela permettra aux enfants de travailler, en 

suivant les oiseaux migrateurs, sur les cinq continents et sur les prochains jeux olympiques d'été. Un dumiste 

(professionnel de musique) pourra leur apprendre des chants et des musiques du monde. En parallèle, les enfants auront, 

comme tous les ans,  des activités sportives (indiana mômes, la vallée des défis, la mat's'éclate, les 15 jours de stage pis-

cine de la GS au CM2, les quinze jours de ski de fond pour les grands, de piste pour les petits). La classe de Morane 

pourra aussi bénéficier d'un stage d'une semaine en anglais. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

On peut aussi noter une nouveauté pour la classe de Sarah : tous les jeudis de l'année et 

quelque soit le temps, les enfants ont classe dehors. Pendant 1h30, ils développent un 

cohésion de groupe, ils apprennent à observer, à ressentir et ces observations seront 

réinvesties en classe.  

A noter aussi : le sou des écoles a lancé le projet d'utiliser de vraies serviettes à la cantine : c'est beaucoup plus écolo-

gique que les serviettes en papier. Merci au sou des écoles et aux parents qui jouent le jeu ! 
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TRAVAUX 

Réalisation du trottoir à l'entrée du village côté Hauteville qui permettra une amélioration de la sécurité des piétons sur ce 

secteur. La remise en place des barrières bois sera réalisée courant octobre . 

Création de deux places de parking supplémentaires dont une PMR devant le bâtiment de la Forêt en prévision du dépla-

cement de la PM dans ce bâtiment.  

Quelques photos de travaux réalisés par les services techniques.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NOUS FAISONS ECHO 

La Gestion des déchets - information sur le tri des déchets végétaux 

La Communauté de Communes broie les déchets végétaux à la déchetterie de Valezan. Le broyat est ensuite utilisé en 

compost dans les composteurs des villages, en libre service par les habitants de nos communes, et en gestion des biodé-

chets venant de restaurateurs et collectivités équipés de bennes à biodéchets. 

Toutefois, le broyeur ne broie pas tout.  Suite à de problèmes de végétaux mal triés (présence de planches, de bastins de 

chemin de fer, de ferraille, de souche, et de terre) les couteaux du broyeur ont été endommagés. Il est demandé à chacun 

qui dépose des déchets végétaux à la déchetterie de distinguer entre encombrants et déchets végétaux... 

.   

Trottoir entrée du village  
Remise en état de la ruelle 

devant la maison Pain 
D'épice  

Reprise du soutènement de la route du Parchet et création d'un caniveau  

Curage du bief en amont 
du carrefour de Montchavin  

Remise en état du chemin 
carrossable du passage à 

niveau non gardé  

Remise en état de la piste 
d'accès au captage du Bioley  

Réalisation des finitions sur la route des Bal-
mettes  

Rénovation du balcon en dessus de l’épicerie  

La COVA est à la recherche de bénévoles pour brasser et transférer le 

composte deux fois par an. La chargée des éco-organismes formera 

les personnes se proposant pour l’entretien. 
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...La Gestion des déchets - information sur le tri des déchets végétaux 

Par la même occasion, s'agissant des composteurs du village, un message concernant du broyat non 
conforme (planches de bois apportées sûrement par un particulier mais qui ne peuvent pas servir au com-
post) nous a été transmis avec une demande de ne pas mettre ce genre de déchet dans les composteurs. 
Nous avons également été informés que des restes de pots de fleurs non coupés ne se dégradent pas de 
manière satisfaisant. Il est demandé aux usagers de s'assurer que leurs déchets pourront se dégrader 
rapidement. 

A VOS AGENDAS  
 

ATELIERS DU TERRITOIRE - DES ATOUTS POUR UN PROJET COMMUN 
https://youth.europa.eu/discovereu_fr   
Début de la période de candidature : 04/10/2023 12:00  
Tu as 18 ans et tu résides dans un des pays membre de l’UE ou dans un pays non membre de l'UE associé à Erasmus+? 
Prépare-toi à découvrir l’Europe !  
La prochaine période de candidature aura lieu du 4 octobre 2023 à 12h00 au 18 octobre 2023 à 12h00 

 
 
Association de Danse Sportive en Tarentaise vous propose : 
Stage de danse le samedi 7 octobre 2023 après-midi suivi d’une soirée dan-
sante, au Perrey. 
Loto le dimanche 15 octobre 2025 à 15h salle du Perrey 
 
 

 
LANDRY MUSIQUE ANIMATION présente son Spectacle musical ’Toutes les musique qu’on 
aime’, samedi 21 octobre 21h salle du Perrey.  
 
 

 
 
Film d'ouverture : "L'Iceberg" Rendez-vous le vendredi 20 octobre 2023 à la salle de spec-
tacle et de cinéma de Aime-La-Plagne. 
https://www.xplore-alpes-festival.com/ouverture-de-la-billetterie/ 
Soyez transportés dans un “univers aux rencontres rares et intenses avec le vivant dans 
ce qu’il y a de plus sauvage et de plus merveilleux” à transmettre du cinéma. La montagne 
vibre de suspense ! 
Des séances partout en Tarentaise, dont une le Mercredi 25 octobre à Landry. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Photos : B BOIRARD, F QUEY. Imprimé par la mairie.  

ETAT CIVIL  

Mariages : Hervé, Jacky, Claude BARDIEUX et Valérie, Nathalie SOLIGNAT le 01/07/23  

Alexander, Joseph CLEGG et Flore, Marie, Agnès CAPONY le 19/08/2023  
 

Décès : Azélia COURTIAL le 25/07/2023 

Albert, Emile DUFOUR le 19/08/2023 

La Commune de LANDRY recrute ! 
 

Un ou une éducateur (trice) jeunes enfants pour sa halte-garderie municipale ‘Tom pouce’ à Vallandry.  

CDD de mi-décembre 2023 au 31 mars 2024 et possibilité d’un avenant jusqu’à fin avril 2024 

Temps de travail : 35 heures / semaine 

Rémunération : Indiciaire + congés payés + prime de panier + prime de fin d’année proratisée. 

Possibilité de logement 

Diplômes demandés : Educateur (trice Jeunes Enfants) et CAP Petite Enfance 
 

Contact  

Téléphone : 04.79.07.08.71 (Madame Nathalie HERVO - Secrétaire Générale) 

mairie@mairie-landry.com . 

Lettre de motivation + CV à adresser par mail ou par courrier, à Monsieur le Maire - Mairie de LANDRY 

22 place de la Mairie – 73210 LANDRY  
https://www.mairie-landry.com/wp-content/uploads/2023/09/doc09573220230904161202_001.pdf 
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NOUS FAISONS ECHO... 

 
Virginie Nelin, nouvelle arrivée à Landry, une passionnée du macramé 
Virginie, alsacienne d’origine, a choisi Landry comme lieu de vie par amour de la montagne et des 
grands espaces. Elle a été précédemment et pendant 10 ans saisonnière dans différentes sta-
tions, puis s’est installée à Aix les Bains. C’est là, qu’elle a créé sa société « corde et coton » en 
février 2023. 
Le macramé est une technique pour apprendre à faire des nœuds avec du coton et permet de 
créer de très jolies choses. On peut tisser autour de bois flotté, autour d’un cercle et ajouter des 
accessoires (fleurs séchées, perles…) Ces différentes pièces sont vendues sur les marchés, dans 
les commerces et depuis août, elle expose et vend à Antropia, la recyclerie d’Aime.  

Elle propose des ateliers le mercredi et le samedi pour les enfants et pour les adultes : 4 enfants par ate-
lier à raison de 35€ les deux heures minimums et 6 adultes pour 40€ les deux heures. 
Si vous êtes intéressés, allez sur son blog vous y verrez toutes ses œuvres et vous pourrez vous ins-
crire.  
Le blog : cordeetcoton.art.blog 
Tél : 06 18 81 76 
 
 

 
INFLUENZA AVIAIRE  hautement pathogène (IAHP) en Savoie. 

Le niveau de risque au regard de l’influenza aviaire hautement pathogène (IAHP) est qualifié de « négligeable » sur l’en-

semble du territoire métropolitain depuis le 7 juillet 2023 (arrêté du 7 juillet 2023 qualifiant le niveau de risque en matière 

d'influenza aviaire hautement pathogène). 

Une décision prise en raison du très faible nombre de foyers recensés en élevage depuis le mois de juin.  

La France a par ailleurs récupéré son statut « indemne » d’IAHP le 14 août 2023 conformément aux dispositions de l’Or-

ganisation mondiale de la santé animale (OMSA).  

Les mesures de prévention et de lutte renforcées depuis l’automne 2022 ont porté leurs fruits en limitant l’impact de l’épi-

zootie en comparaison de la saison précédente. Entre le 1er août 2022 et le 10 septembre 2023, la France a enregistré 

402 foyers d’IAHP en élevage, soit trois fois moins que lors de la crise 2021-2022 où plus de 1300 foyers en élevage 

avaient été recensés.  

 
LA RENTREE DES ASSOCIATIONS  
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